

Nombre del alumno: Kristell Eloísa Velasco Castillo

Nombre del profesor: Claudia Espinosa

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Estrategias de la enseñanza y aprendizaje

Grado: 5°

Grupo: "B"

La importancia del juego educativo

El juego tiene un papel fundamental en el desarrollo integral de los niños. La pedagogía moderna recurre a este tipo de actividades con fines educativas para motivar a los niños y que estos aprendan en un entorno más ameno.

Ventajas de aplicar el juego en Educación Infantil Provoca bienestar y libertad de expresión, Fomenta las habilidades sociales, Se adquieren responsabilidades y capacidad de juicio, Aumenta la madurez y los prepara para el futuro, Ayuda a explorar el mundo que les rodea, Desarrolla la imaginación y la creatividad, Ayuda a comprender, Fomenta la libertad de expresión.

6 aspectos fundamentales de la personalidad de los niños

Físico-motor, Intelectual, Creativo, Emocional, Social, Cultural

FUNCIÓN DOCENTE

Teoría David Ausubel aprendizaje significativo

Desde siempre ha sido preocupación de los educadores y particularmente de la psicología la búsqueda de respuestas sobre como aprende el ser humano, concretamente como lo hace de una manera efectiva.

Aprendizaje significativo Es un concepto fundamental que desarrolla David Ausubel, con la intención de promover aprendizajes útiles a ser empleados en escenarios diversos y no solo en aquellos similares a los creados en el aula de clase, se trata de aprendizajes con mayor fijación en la estructura cognitiva del sujeto, es decir conocimientos más estables y duraderos.

Sistemas de evaluación de los diferentes módulos

Exámenes, actividades señaladas por el profesor, trabajos individuales o grupales, asistencia y participación activa en clases y debates.

Dificultades en la evaluación

Aun cuando no sea la mayoría de los alumnos sino más bien una minoría quienes no posean los saberes prerrequisitos, pueden proponerse algunas actividades adaptativas compensatorias